
Bericht des Bürgermeisters in der GV am 27.06.2023

Rad- und Fußwege an der Hauptstraße

Großes Ärgernis für alle Verkehrsteilnehmer, da laufend Baustellenampeln den 
Verkehr stoppen. Radfahrer sowie Fußgänger haben Schwierigkeiten den Weg 
zu benutzen.

Die Stadtwerke Pinneberg, die auf der Westseite der Hauptstraße eine 
Wasserleitung gelegt bzw erneuert haben, sollen bis zum 30.06.2023 fertig 
sein.

Der Zweckverband Glasfaser ist dabei, die Aufbrüche der Kabelverlegung in der 
Hauptstraße dauerhaft zu schließen. Dafür ist es notwendig, die provisorisch 
zum Winter verschlossenen Kabelschächte wieder zu öffnen und fachgerecht zu 
verdichten.
Der zurzeit entstandene Absatz wird am Ende der Arbeiten geschliffen und mit 
einer Deckschicht Asphalt auf ganzer Breite versehen.

Leider kann ich immer noch keinen Zeitpunkt der Fertigstellung nennen. Ich 
stehe ständig im Kontakt zum Zweckverband, der für die Maßnahme 
federführend ist.
Ich möchte betonen, dass die Gemeinde vom LBV, vom Zweckverband 
abhängig ist.

Straßenlampen

Wir beobachten sehr häufig, dass die Straßenlampen schon leuchten, obwohl 
es noch verhältnismäßig hell ist.
Das hängt damit zusammen, dass die Schaltung zentral in Rendsburg erfolgt.
Diese zentrale Schaltung wird zum 31.12.2023 eingestellt.
Aus diesem Grunde hat SH-Netz eine Möglichkeit angeboten, in die 
Schaltkästen Module einzubauen, die eine ortsbezogene Schaltung ermöglicht. 
Der Auftrag hierfür wurde in Abstimmung mit den Fraktionen erteilt.

Verordnung des Kreises angekündigt

Der Kreis Pinneberg hat uns mitgeteilt, dass zum Ende Juli eine Verordnung für 
die Ortsdurchfahrt Appen in Kraft tritt, die das Befahren der Hauptstraße durch 
Radfahrer ermöglicht.



Picknickplätze

Die Standorte für die überdachten Picknickplätze wurden vorbereitet. 
Tävsmoorweg und ehemaliger Osterfeuerplatz in Appen-Etz.

Grund hierfür ist der schlechte Zustand des Rad-und Fußweges in Appen. 
Es wurde nicht berücksichtigt, dass dieser Umstand nur vorübergehend ist. 
Ich habe mit den Fraktionen ein erstes Gespräch geführt, um ein Meinungsbild 
einzuholen.

Im Unterglinder Weg wird eine nicht überdachte Sitzgruppe errichtet.

Hinsichtlich der Fahrradbügel und der Servicestationen, die beantragt worden 
sind, gibt es ein Kompetenzgerangel im Wirtschaftsministeriums. Die 
Zuständigkeiten wurden geändert, so dass die Anträge beim neuen 
Sachbearbeiter erst einmal wieder unten im Korb gelandet sind.

Schulhofumgestaltung

Der Bauhof hat hier schon sehr intensiv gearbeitet. Der Reifenhügel ist weg. Die 
Chiliecke ist in Vorbereitung. Das Gartenhaus soll kurzfristig umgesetzt werden. 
Die Mitarbeiterin des Amtes hat Angebote für die Fußballfläche eingeholt und 
werden geprüft.

Spielplätze

Für den Spielplatz Almtweg wurde eine Umfrage in der Schule und beim TuS 
Appen vorgenommen. Die Kinder wurden somit eingebunden, um zu erfahren, 
welche Gerätschaften am meisten gewünscht sind.
Das hat sehr gut geklappt. Ich habe morgens die Fragebögen abgegeben und 
schon am übernächsten Tag hatten wir einen großen Stapel der Bögen 
ausgefüllt zurückerhalten.

Bauhof

Der bisherige Hausmeister des Bürgerhauses hat gekündigt. Es musste eine 
Umbesetzung erfolgen. Neuer Hausmeister ist Herr Arnold.
Dadurch wurde eine Stelle im Bauhof frei, die neu besetzt werden musste. 
Hier haben wir Ersatz gefunden und hat seine Tätigkeit schon aufgenommen. 
Herr Ferst.



Einwohnerversammlung

Für den 12.07.2023 um 19 Uhr ist eine Einwohnerversammlung vorgesehen.

Ich werde dann über aktuelle Themen berichten.


